

令和7年度 学校だより No.11

南陽の丘

※「南陽の丘」は校歌より命名しています

12月 December

しわす
師走

令和7年12月24日

長与町立長与南小学校

文責 校長 平村 美恵子

2学期を終えて

本日2学期の終業式の日を迎えました。11月後半からは感染症が流行し、子供たちの体調を心配しながら過ごした1か月でした。感染拡大防止のため学級閉鎖とした学級もありました。その際は保護者の方には急な御対応をお願いすることもありましたが、御協力いただきありがとうございました。お陰様で、学年閉鎖や休校にすることなく、2学期を終えられました。冬休みや3学期も油断はできない状況が続くと思いますが、子供たちが健康に過ごせますよう引き続き御協力をお願いいいたします。

また、体育館の工事に伴い、子供たちには不便な思いをさせ申し訳なく思います。3学期にきれいになった体育館で体育や卒業式ができるることを楽しみにしていてほしいと思います。

本日の終業式もリモートで行いました。2学期をふり返り、子供たちの頑張りを大いにほめ、冬休みや3学期の充実につなげてほしいという話をしました。ぜひ御家庭でも2学期の子供さんの頑張りをほめてください。どの学年の子供たちも体験活動や日々の学校生活を通して心身ともに大きく成長しています。これは子供たちの頑張りはもちろん、それらを支えるため職員も精一杯努力した結果ではありますが、保護者や地域の皆様方の御理解と御協力なしには成し得なかったものです。心より感謝申し上げます。3学期も職員一同、子供たちのよりよい成長を目指して指導・支援にあたってまいりますので、変わらぬ御支援を賜りますようお願い申し上げます。

いよいよ明日から冬休みに入ります。年末年始は、これまでのくらしをふり返り、新たな年への希望や意欲を育てる絶好の機会です。また、家庭や地域の一員であることを学び、自覚を高めるよい機会もあります。ぜひ家庭内での仕事(掃除などのお手伝い)に積極的に関わらせてください。

また、年末年始は生活リズムが不規則にもなりがちです。子供たちが規則正しい生活を送れるよう、御家庭でもお声かけのほどよろしくお願いいいたします。

子供たち、そして御家族の皆様方が健康で新しい年を迎えることを願っております。

どうぞ、よいお年をお迎えください。



保健室の前にある養護教諭作成の掲示

※プレゼントをめくると健康に過ごすためのポイントが書いてあります

おめでとう!!

「長与町図書館まつり～長与の子ども俳句コンクール～」

で表彰された俳句を紹介します。

- ・特 選 5年 「この試合 カキンと打つぞ 夏の空」
- ・入 選 6年 「炎天下 アイスのように 溶けるぼく」
- ・佳 作 6年 「せみと犬 一緒に鳴いて 動物園」
- ・佳 作 5年 「反射して 花火のお花 海に咲く」
- ・佳 作 5年 「ギラギラと 日差しがいたい 真夏日だ」

個人情報保護の観点から受賞者の氏名を記載しません。

※「子ども県展」にも全校で取り組み、多くの子供たちが特選や入選をしています。

まだ賞状が届いておりませんので、3学期にお渡しします。

【3学期の主な行事予定】

月	行 事 内 容
1月	○8日(木)始業式 全校集団下校 ○29日(木)二中入学説明会(保護者)
2月	○3日(火)南小入学説明会 ○ 4日(水)二中入学説明会(6年児童) ○17日(火)授業参観【低学年】 ○18日(水)授業参観【高学年】 ○19日(木)授業参観【中学年】
3月	○16日(月)卒業式式場設営 ○17日(火)卒業証書授与式 ○24日(火)修了式・離任式

<楽しい冬休みを過ごすために>

19日(金)に「オンラインゲームに潜む危険性」について、警察庁・文部科学省・こども家庭庁から出されておりますチラシを tetoru で配信させていただきました。子供たちが普段遊んでいる「オンラインゲーム」には、「犯罪に巻き込まれる」きっかけとなるリスクがあることを御家庭でも話し合っていただき、子供たちが犯罪に巻き込まれるようなことがないように、ぜひもう一度御確認ください。

<年末年始の学校閉庁について>

12月27日(土)～1月4日(日)の期間は、年末年始の休業日で、学校は閉庁しております。
学校への重大な連絡は、長与町役場(長与町教育委員会)【TEL 883-1111】へお願いします。
校長及び関係職員へ連絡が入るようになっています。